



**Nombre de alumno: Rosa Elena
López Solís**

**Nombre del profesor: Bayron Iram
Vidals Camposeco**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: teoria de la personalidad

Grado: 3 cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 20 de junio de 2020..

B.F. Skinner

La teoría de Skinner no está de acuerdo con Watson ya que creía que había tenido suerte su experimento con la salivación de los perros para comprobar su teoría ya que la salivación de los perros era algo muy fácil de provocar y no compartía las ideas de la teoría de Watson.

Skinner se basaba en experimentos en animales para comprobar sus teorías. Derivó una definición muy simple del reforzamiento definiéndolo como cualquier cosa que incrementa la probabilidad de una respuesta. Menciona que el bebé nace con solo las capacidades innatas y lo demás lo va aprendiendo conforme a su experiencia. Para él si una conducta era acompañada por algo satisfactorio aumentaba o quedaba grabada en la mente del niño y si es acompañada por frustración tiende a disminuir. En su dominio su teoría como el reforzamiento hace que cualquier cosa incrementa la probabilidad de una respuesta.

Esta teoría me gusta mucho por la forma en que se puede modificar la conducta de un individuo proporcionando castigos o recompensas como en el caso de su experimento de la rata en la caja. La forma en como demuestra que no es necesario las palabras para hacer entender que acciones no queremos que se repitan y cual si queremos que se repitan.

Lo relaciono con mi vida por el echo en como se presenta el moldeamiento a fin de lograr la conducta deseada ya que he presenciado varias veces este control de la conducta sin saber el por que y como funciona esta teoría lo he podido ver en animales y personas y es impresionante la forma de aprendizaje para poder identificar las acciones que son aceptadas y las que no.

Estas acciones repercuten en la modificación de una conducta y a la vez en la personalidad de un individuo.

Me ha ayudado en aspectos de mi vida al ver como por ayudar a personas cercanas a modificar una conducta un tanto incorrecta y que al modificarla puede llegar a ser beneficioso para la persona. Me ayudo entender como todo lo aprendido se mantiene en

la vida y se manifiesta en la personalidad de una persona en su forma de comportarse e incluso en la forma de pensar.